

[Text]

The Chairman: Very good, sir. Thank you very much for coming.

Mr. Edwards: Thank you very much.

The Chairman: We certainly appreciate your brief and your comments.

Mr. Edwards: Well I enjoyed coming here, and I am not kidding you about that.

The Chairman: I should also tell you on behalf of the committee that we are very happy to be in your town. Although I have been in Grand Falls before, I took an opportunity to have a stroll this morning. My home town is Stephenville. But I walked down and saw Abitibi-Price. So I guess our two home towns have very much in common in that way: the pulp and paper industry is important.

Mr. Edwards: I noticed you in town this morning. I could not recall you by name but I had seen you before on other occasions but I had forgotten where until I stepped in here.

Mr. Marceau: I have got the same in my riding; I have got Abitibi-Price.

Mr. Edwards: Oh yes?

Mr. Marceau: They are on strike at Abitibi. They are on strike at this time.

Mr. Edwards: Where?

Mr. Marceau: Jonquière. Naudville, Quebec.

The Chairman: Well, thank you very much.

Mr. Edwards: Thank you.

The Chairman: Now the gentleman who keeps all our constituents employed. I ask Mr. Don Munro to please come forward. Mr. Munro is with the Abitibi-Price (Nfld) Pulp & Paper Co. Ltd. mill here in Grand Falls. Good day, sir.

Mr. D. Munro (Resident Manager, Abitibi-Price (Nfld) Pulp & Paper Co. Ltd., Grand Falls, Newfoundland): Mr. Chairman; gentlemen; as we had no request before the employment opportunities commission, it was not my intention to appear before you. However, last Friday, I was called and asked if I would, so I agreed to come to tell you perhaps how we fill our training needs and to be prepared to discuss or answer comment on questions. So that is the nature of my verbal presentation.

Perhaps to keep in tradition with these committees I should back up a little bit and say that my name is Mr. Don Munro. I was born in Montreal. I have lived and worked in five different provinces in Canada. I am an engineer by training and background, and I am currently the general manager of Abitibi-Price here in Grand Falls.

As a major employer in the area, we have needs in four basic categories of employees. Although these are pretty broad groups I have lumped them in here, as I think that is perhaps the best way to look at the matter. First we have what we call our operating forces. This is made up of the mill and woods

[Translation]

Le président: C'est bien monsieur Edwards. Je vous remercie infiniment d'être venu.

M. Edwards: Merci bien.

Le président: Nous avons fort apprécié votre mémoire ainsi que vos observations.

M. Edwards: Eh bien, j'ai été heureux de comparaître et veuillez le croire, je suis sincère en vous le disant.

Le président: Pour ma part, je tiens à vous dire au nom du comité, que nous sommes bien contents de nous trouver ici bien que je sois déjà venu à Grand Falls auparavant, et j'ai profité de ma présence aujourd'hui pour me promener ce matin. Je suis originaire de Stephenville. Enfin, j'ai fait une promenade et je me suis rendu jusqu'à l'usine Abitibi-Price. Je suppose que cela crée des liens importants entre nos deux villes étant donné que l'industrie des pâtes et papiers est si importante.

M. Edwards: Je vous ai observé ce matin. Je ne me rappelais pas votre nom mais je vous avais déjà vu en d'autres occasions; ce n'est que quand je suis entré ici que je me suis souvenu d'où.

M. Marceau: Il y a une usine de l'Abitibi-Price dans ma circonscription aussi.

M. Edwards: Ah, oui?

M. Marceau: Les travailleurs de l'Abitibi y sont d'ailleurs en grève à l'heure actuelle.

M. Edwards: Où?

M. Marceau: A Naudville, Québec, dans la circonscription de Jonquière.

Le président: Bon, je vous remercie.

M. Edwards: Merci.

Le président: Maintenant, donnons la parole à celui qui donne de l'emploi à tous nos électeurs. Je vais donc demander à monsieur Don Munro de bien vouloir s'approcher. Monsieur Munro travaille pour l'entreprise Abitibi-Price de Terre-Neuve Ltée, ici même à Grand Falls. Bonjour, monsieur Munro.

M. D. Munro (gérant local, usine de pâtes et papier Abitibi-Price de Terre-Neuve Ltée, Grand Falls, Terre-Neuve): Monsieur le président, messieurs, étant donné que nous n'avons pas demandé de comparaître devant le Comité de l'Emploi, je n'avais pas l'intention de venir ici aujourd'hui. Toutefois, vendredi dernier, on m'a donné un coup de fil et demandé si je pouvais peut-être venir afin de vous donner une idée de la façon dont nous comblons nos besoins en formation et de discuter de ces sujets avec vous et au besoin de répondre à des questions. Voilà donc sur quoi j'avais centré mon propos.

Pour me plier quelque peu à la tradition en vigueur dans ces comités, je ferais sans doute bien de commencer par préciser que je m'appelle Don Munro. Je suis né à Montréal et j'ai vécu et travaillé dans cinq provinces différentes du Canada. J'ai une formation et des antécédents de travail en génie et à l'heure actuelle, je suis le gérant général de l'Abitibi-Price à Grand Falls.

En tant que principal employeur de la région, notre entreprise connaît les besoins dans quatre catégories fondamentales d'emplois. Je les ai regroupés bien qu'il s'agisse de groupes assez vastes car cela facilite l'exposé. En premier lieu, nous avons ce que nous appelons nos effectifs de fonctionnement,